
REQUERIMENTO No 51/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre onde está sendo descartados os entulhos coletados por empresas
de caçamba do Município

 

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através da
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Agropecuário, onde estão sendo
descartados os entulhos recolhidos por empresas de caçambas que atuam na cidade, visto
que o Município não dispõe de área para realização do referido serviço,

 

JUSTIFICATIVA

Ao andarmos pela cidade, é comum depararmos com caminhões caçamba transportando
entulhos, também é fato que ao andarmos por alguns bairros e loteamentos do nosso
Município, notamos o acúmulo de entulhos que são depositados irregularmente nas beiras
de rodovias, estradas rurais e até mesmo a beiras de  terrenos particulares.

Assim, com intuito de coibir tal atividade criminosa, solicito informações mais detalhadas a
respeito das providências que estão sendo tomadas para coibir tais abusos.

Por se tratar de assunto de relevante e interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 21 de maio de 2018.

PAULO SÉRGIO BERTO

Vereador


